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本报讯 12月 29日上午，巩义市规委
会 2020年第四次会议在市行政中心第一
会议室召开，研究审议事关全市的重大交
通规划事项。

巩义市委书记、市长袁聚平主持会议
并讲话。巩义市领导邓英文、李占龙、
赵凯、崔俊理、杜鹏懿、吴建禄等出席会
议。相关镇(街道)党(工)委书记、相关单位
行政正职参加会议。

会议听取了郑洛高速路线方案、
S312礼泉至巩偃界段路线方案、陇海路
西延路线方案、温巩高速路线方案、人民
路西延路线方案、康芝路南延方案等规
划设计情况汇报。与会人员分别结合巩
义市实际情况，对各项目设计方案提出
意见建议。

袁聚平要求，各相关单位要牢固树立
绿色发展理念，坚持规划引领，统筹考虑巩

义城市功能布局和国土空间规划，主动与
上级部门沟通对接，深入细致地研究项目
规划方案，确保项目设计更加科学合理。
要对各个项目严格把关，统筹抓好项目规
划任务落实，确保高质量、高标准完成规划
建设工作。

袁聚平强调，相关设计单位要认真梳
理与会人员提出的意见建议，坚持统筹兼
顾，尊重自然、尊重历史，结合巩义地形地

貌，加强与周边城市的对接，不断细化和完
善规划方案，确保更加科学合理、更加符合
巩义实际。要加强与上级部门、相关单位
沟通交流，运用先进的规划设计理念，充分
将道路周边的基础设施、土地利用等因素
纳入规划设计中，加快推动项目落地实施，
进一步构建安全、便捷、高效、绿色的现代
交通体系。
记者 李晓霞 通讯员 韩晓红

本报讯 12月 26日上午，易信科技巩
义物联网数据中心产业园项目投资协议签
约仪式在第一行政中心会议室举行。巩义
市领导袁聚平、邓英文、冯献峰、李占龙、
梁险峰、赵凯等出席签约仪式。

签约仪式上，巩义市副市长刘军杰代
表巩义市政府和深圳易信科技股份有限公

司签约。
据悉，易信科技巩义物联网数据中心

产业园项目位于米河镇，总投资11.2亿元，
建设内容主要包括数据中心节能产品研发
生产基地、节能示范物联网数据中心、运维
研发办公楼和生活配套设施等，建设周期
5年。项目建成后，预计实现年销售收入

20亿元、税收 1.3亿元、安排就业 800人。
该项目的实施将加快推动该市智能产业、
共享经济等新业态新模式快速发展;助推
智慧城市建设步伐，全面提升数字化水平，
实现信息网络畅通、城市管理高效、公共服
务完备等。

巩义市委副书记邓英文表示，巩义市将

全力支持好、服务好项目建设，相关职能部
门和米河镇要强化大局意识、服务意识，积
极配合做好项目前期手续办理、要素保障等
工作，为项目建设创造良好的政务环境和社
会环境。希望项目方加快推进项目落地实
施，促使项目早建成、早运营、早见效。
记者 李晓霞 通讯员 刘萌萌

总投资11.2亿元的科技项目落户巩义
易信科技巩义物联网数据中心产业园项目签约

本报讯 12月 25日上午，巩义市第一
个换届选举村——米河镇小里河村举行党
总支部委员会换届选举大会。巩义市委书
记、市长袁聚平，市人大常委会副主任范志武
到现场指导。

会议介绍了该村新一届党组织委员会
委员候选人推荐提名过程和候选人基本情
况，通过了选举办法和监票人、计票人、唱

票人名单，并严格按照换届选举有关规定
和程序，通过无记名投票选举的方式，选举
产生了新一届党组织委员会委员。随后，
新一届村党组织召开全体委员会议，选举
产生了党组织书记、副书记。

袁聚平要求，要站在讲政治的高度，以
习近平新时代中国特色社会主义思想为统
领，不折不扣贯彻好、执行好上级指示精

神，尽心尽力做好村里的各项工作;要讲正
气，讲党性，时刻保持优良作风，严格要求
自己，在群众中树立良好形象。要全面加
强党的理论学习，积极履职尽责，强化队伍
建设，切实发挥好基层党组织的战斗堡垒
作用。

选举大会结束后，袁聚平详细了解了
米河镇村“两委”换届选举工作进展情

况。他强调，面对新时代、新形势、新任
务，镇党委要发挥主体作用，党委书记要
履行第一责任，创新方式方法，不断加强
村级班子建设和党员队伍建设，进一步夯
实基层基础，为全市经济社会快速健康发
展奠定坚实基础。
记者 李晓霞
通讯员 王浩 韩晓红
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因地制宜谋发展 农民发“羊”财

本报讯 远有青
山近有水，院外绿意
院里花，阳光细细洒
落，住在那里的人足
够惬意，这便是位于
巩义市站街镇东北
部，洛河与黄河交汇
处的七里铺村的真
实写照。2020年，
该村以“摘星夺旗创
三宜”活动为抓手，
因地制宜，走稳乡村
振兴之路，使乡村更
美丽，生活更甜蜜。
记者 李晓霞

据了解，七里铺村名是由七里铺集上第
一个店铺到巩县老城区（现站街镇）西门为
七里，因此取名为七里铺。这里依山傍水，
土地肥沃，自然风景优美，省道S312、县道七
大路从村中穿过，交通便利。2020年，该村
立足资源禀赋、生态条件和产业基础，制定
切实可行的发展计划，乡村振兴有了新思
路、新发展。羊肚菌种植就是产业兴旺项目
之一，在此基础上，该村大力发展生态农业、
养殖业，硕果累累。

辞旧迎新之际，记者来到了该村的羊肚
菌种植基地。远远望去，一座座大棚被盖上
了遮阳网，在蓝天白云映衬下分外惹眼，为
冬日岭山增色不少。

提起羊肚菌，基地负责人房志恒打开了
话匣子，原来羊肚菌是世界上珍贵的稀有食
用菌之一，具有较高的食用和药用价值，烘
干后，一公斤可卖 800元左右。记者在现场

看到，目前的 24亩 26个大棚，已全部种上了
羊肚菌。

进到大棚，气温骤升，地上湿漉漉的，上
方隔了一段距离就有一个灌溉喷头。房志
恒从羊肚菌种植到管理，再到适宜生长的温
度等都做了简单的介绍。“岭上土质好，离村
近，不用发愁人工，不远处就是村里的机井，
今年还只是试种阶段，如果产销好，会在洞
的另一边进一步扩大种植规模。”10组的曹
银秋说，送孙子去上学后就没事了，以前喜
欢扎堆，日子过得很慢，现在有事干了，收入
也不错，虽然忙，但忙得有意义。8组村民陈
庆伟今年67岁，是个脱贫户，他乐呵呵地说：
“这岁数了，谁能想到还能挣钱哩，离家近，
收入高，日子越过越得劲。”

郑州市统计局派驻七里铺村第一书记
姚德军指着脚下的土路说：“这个项目落地
后解决了一部分闲散劳动力的就业问题，还

能安排贫困户就业，正在争取资金修路，岭
上的发展前景很好。”

过了洞，是一块块绿油油的麦田，大老
远就听到了羊儿“咩咩”的叫声。放羊的孙
振伟今年 53岁，11组村民，也是七里铺养殖
专业合作社的负责人。姚德军介绍说，孙师
傅几十年如一日，只干养羊一件事，有经验，
前期买了100多只，后续还会增加。

随着七里铺村养殖专业合作社的成立，
规模化养羊将为该村的贫困群众带来真正
的红利，到2021年底，计划出栏5000—10000
头肉羊。

思路决定出路，七里铺村紧抓机遇，依
托优势资源大力发展种植业、养殖业走乡
村振兴的思路，已逐步变成了现实，“都
是党的政策好，俺村也能发‘羊’财喽。”
看着羊越来越多，孙振伟每天都是乐呵
呵的。


